



SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 02/2016

22.06.2016/ma

Rückblick – Mai bis Juni 2016
„Nach em Räge chunnts cho schiffe,
nach em Schiffe do seichts“

In den letzten Wochen, oder eigentlich seit Anfang Jahr regnet es ständig. Die Regenmengen die die letzte Tage / Wochen auf den Sutttenberg genieselt sind, haben seine Spuren hinterlassen.

Am letzten Donnerstag / Freitag hat es neben dem Sutttenberg auf dem oberen Weg einen Erdrutsch gegeben. Ein Riss geht von dort durch die südwestliche Ecke des Rebberges.

Die Erdmassen haben im unteren Bereich einzelne Stöcke verschoben, auch die anfangs Jahr neu gerichtete Drahtanlage hat leider Schaden genommen.

In zwei Noteinsätzen konnte fürs erste die Schäden gelindert werden.

Auf Ende dieser Woche sind dann endlich sommerliche Temperaturen und Sonnenschein prognostiziert. Hoffen wir doch sehr, dass der

Regen endlich aufhört und der Hang dadurch entlastet wird.



Ansonsten gedeihen die Rebstöcke bestens. Wir konnten in den geforderten Abständen die nötigen Spritzmittel spritzen.

Das Wachstum ist noch immer ca. drei Wochen, gegenüber dem letzten Jahr, im Rückstand. Die Frostschäden sind beim genaueren Hinsehen noch sichtbar. Gewisse Ruten tragen quasi keine Triebe.



Witterung

Regenmenge 01.01 – 20.06

2015 = 435l/m²

2016 = 760l/m² = +76%

Regentage 01.01 – 20.06

2015 = 52 Tage

2016 = 87 Tage = +57%



Ausblick

 – Juli 2016

Die Hochvegetation hat bereits begonnen, die Reben stehen kurz vor der Blüte. Die Triebe müssen nun wöchentlich eingeschlaucht und die Traubenzonen von den Blättern befreit werden.



Termine

Am ersten Sonntag im September - **04.09.2016** - findet wiederum unser Tag des offenen Rebbergs statt. Die genauen Informationen folgen im Sommer 2016. **Den Termin unbedingt vormerken.**



Zum Schluss...

Ein alter Winzer sitzt an seinem Stammtisch bei einem Glas Wein. Jedes Mal, bevor er Wein trinkt, hält er sich die Nase zu und das auch während des Trinkens. Da wird er von einem Gast gefragt, warum er das mache. Da sagt der Winzer: „Wenn ich Wein rieche, läuft mir das Wasser im Mund zusammen und einen Gespritzten trinke ich nicht gerne.“